



時代の変化に 対応するために



理事長 入江孝信

新入生諸君、ご入学おめでとうございます。ご父母をはじめとするご家族の皆様におかれましては、ご子息、ご息女が本学へ進学されますことを心よりお喜び申し上げます。

駿河台大学は学校法人駿河台学園を母体とし、創立者であります山崎春之により、「情報化、国際化の時代を踏まえて、実社会に役立つ人材、グローバル社会で活躍できる人材等を育成する」ことを目標とし、昭和62年に創設されました。教育・研究及び社会貢献・地域貢献などに積極的に取り組み、建学の精神である「愛情教育」の理念のもと、学生一人ひとりの個性を最大限に尊重し、愛情教育の具現化に日々尽力しております。

今年度は新たにスポーツ科学の理論的な知識に基づき、学校、地域及びスポーツに関連する領域において、健康、教育、地域の活性化に貢献できる人材を養成する「スポーツ科学部スポーツ科学科」を開設しました。

教育行政に目を移しますと、高等教育改革が進められ、教育の質の向上等を図るため、学校教育法や私立学校法が改正され、中期的な計画の作成の義務化や財務情報の公表の義務化、さらには学校法人のガバナンスの強化等が求められる法律が、令和2年4月1日から施行されました。本学としても、これからも公共性と自主性を基本としながら、公的な高等教育機関としての責任を果たし、より一層充実した教育・研究環境の整備に努めていく所存でございます。

さて、昨年は新元号の制定や、消費税増税など、変化の多い年となりました。令和二年も、4月からは高等教育の修学支援新制度がスタートし、また、新型コロナウイルス感染症の対応や東京オリンピック・パラリンピックの開催に向けて雇用や経済状況、治安の変化など様々な出来事が起こるであろうと予測できます。

本学では、このような変化の激しい時代において、新たな知識や技能を習得し、諸問題に取り組み、自主的に考えて実践していく力、更には行動をすることで解決する力を身に付ける必要性を踏まえ、学生諸君が立派な社会人として旅立てるよう、教育を通して自主的・自立的に考え、多様な他者と協働をしながら自らの考えやアイデンティティを涵養し、国内外で活躍できる学生を輩出してまいります。

また、高等教育機関としては、目まぐるしい経済社会の変化に対応できる人材育成を果たしていくことが求められています。本学では、学生諸君が社会人として必要とされる基礎的な力を身に付け、継続的に社会で活躍できる人材の育成を目指し、「駿大社会人基礎力」育成のプログラムも用意しています。

さらには、近隣の企業、自治体、金融界、地元メディアなど産官学連携を強化し、学生が地域のあらゆる場面で活動できる環境も提供しています。この飯能の地には豊かな自然のみならず「ムーミンパレーパーク」を擁する「メッツァ」など、話題の商業施設もあります。学業のみならず、大学での行事やクラブ活動、地域での活動などにも積極的に参加し、友人や地域の方々など多くの人との出会いを通じて、幅広い人脈を作り、有意義で、希望に満ちた大学生活を送ることができるよう、役員、教職員一同惜しみない努力をして参ります。

本学関係者の皆様には、今後とも私どもの教育方針にご理解をいただき、ご支援とご協力を賜りますよう、心からお願いを申し上げます。

時代を超えて求められる 能力を身につけよう



学長 大森一宏

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。駿河台大学の教職員一同、皆さんを心より歓迎いたします。

本学が行う教育は、「愛情教育」という考え方を基本としています。これは、教職員が「一人ひとりの夢とその歩みを支援し、自立を促す教育」を行い、豊かな人間性を育てていくことを意味しています。皆さん一人ひとりの可能性を伸ばすための丁寧な教育を行うことは、本学のたいせつな使命です。

現在社会は、少子高齢化、環境問題、経済状況の停滞など多くの課題に直面しています。また、人工知能(AI)などの技術革新が進み、それに対応できる人材の育成が急務とされています。国際的には、グローバル化が進む一方で、自国の利益を優先する内向きの指向も強まっており、世界の政治経済の先行きの不透明感は増しています。すでに将来については、誰にとっても予測不可能な時代が到来しつつあるのかもしれませんが、今ある職業が、そのまま10年後、20年後に安定して存続している保証はないのです。

こうした社会状況の中で求められているのは、いつの時代にも陳腐化しない普遍的な能力を身につけた人材です。さまざまな角度から物事をみつめ、広い視野から筋道を立てて考えることができる力、目標に向かって自ら行動を起こし、必要に応じて課題に柔軟に対応しながらやりきることのできる力、集団の中で自分や周囲の役割を適切に理解し、お互い連携して物事を行うことができる力などは、時代を超えて求められる普遍的な能力であると考えられます。本学では、これらの力を「駿大社会人基礎力」と称して、教育活動全体を通じて育成することにしています。

具体的には、ゼミといわれる演習授業を基本的には20名以内の少人数で構成し、教員がきめ細かい指導を行っています。講義においても、教員と学生のコミュニケーションが図れるよう教室を整備し、教育方法の工夫が行われています。また、職業に就き、仕事を継続できる力を身につけるための体系的なキャリア教育のプログラムも用意されています。加えて、「地域」を学びとその実践の場と位置づけ、「地域インターンシップ」や「まちを元気に、まちで元気にプロジェクト」等の授業を通じて、広く社会に目を向ける機会を設けています。さらに、世界各地に数多くの留学・語学研修の機会を用意し、少ない負担で海外での学びや生活を経験できるようになっています。

なお、こうした大学での学びの内容は、高校とは随分違い、戸惑う人も多いと思います。大学での授業の受け方、勉強の仕方などに自信が持てない場合にはクラス担任にあたるゼミの教員に相談するほか、本学の学習相談連携デスクも訪ねてみてください。また、大学生活に慣れない1年次生には、職員もクラスを担当し、学生の皆さんの状況に基づいてさまざまな部署と連携をとりながら、学業が滞りなく続けられるように支援しています。どうか何かあったら一人で悩まずに、本学の教職員、スタッフに遠慮なく相談してみてください。

私たち教職員は、皆さんの限りない成長を心から願い、サポートしていくつもりです。4年後に、「駿大社会人基礎力」を十分に身につけた皆さんが、社会に大きく羽ばたいていかれることを願っています。

2020年度

教員役職者 & 新任教員紹介

教員役職者



学長
おおもり かずひろ
大森 一宏 教授



副学長
いとう まさみち
伊藤 雅道 教授



副学長
もといけ たくみ
本池 巧 教授



副学長
こじか けんいちろう
狐塚 賢一郎 教授



副学長
はく ちやみん
朴 昌明 教授



心理学研究科長
かわべ しゅん
川邊 譲 教授



総合政策研究科長
のだ ひろやす
野田 裕康 教授



法学部長
はせがわ ひろかず
長谷川 裕寿 教授



経済経営学部長
さかわ かずひこ
佐川 和彦 教授



メディア情報学部長
のむら まさひろ
野村 正弘 教授



スポーツ科学部長/現代文化学部長
よしの たかひろ
吉野 貴順 教授



心理学部長
いわくら しろう
岩熊 史朗 教授

新任教員



メディア情報学部
たどころ ひろやす
田所 裕康 講師



スポーツ科学部
しかわ じゅんじ
鹿倉 二郎 特任教授



スポーツ科学部
たなか てるみ
田中 輝海 講師



心理学部
うすのま ちかこ
遊間 千秋 特任教授



心理学部
なかもら ゆず
中村 有 准教授

2019年度 寄付者ご芳名

本学へのご寄付につきましては、卒業生の皆様、ご父母の皆様、地域・企業の方々及び教職員より多くのご支援をいただいております。ご寄付いただきました方々への感謝の意を込めまして、ここにご芳名を掲載させていただきます。駿河台大学募金へのご協力に心より御礼申し上げます。

・教育振興資金募金

| | | |
|-------------------|----------|----------|
| 浅川 忠男 様 | 菊田 紀子 様 | 中島 俊夫 様 |
| 天野 康雄 様 | 金 容媛 様 | 中村 毅 様 |
| 石曾根 秀享 様 | 金城 学 様 | 南林 さえ子 様 |
| 石見 龍一 様 | 小山 陽市 様 | 服部 武司 様 |
| 入江 孝信 様 | 幸島 雄一 様 | 廣瀬 義信 様 |
| 馬橋 麻子 様 | 佐藤 敏夫 様 | 船田 幸 様 |
| 大木 和弘 様 | 関口 和也 様 | 松野 源弘 様 |
| 小野寺 茂之 様 | 高塚 美保子 様 | 松本 達也 様 |
| 加納 和昌 様 | 滝沢 克巳 様 | 宮下 弘文 様 |
| 神近 晃二 様 | 田中 博行 様 | 吉田 恒雄 様 |
| 株式会社アポワテック 様 | | 米田 豊高 様 |
| 長谷川体育施設株式会社関東支店 様 | | |
| 匿名希望者 様 44名 | | |

・駅伝部ほか運動部へのご寄付

| | | |
|-------------|----------|---------|
| 新井 知聡 様 | 河野 恭一 様 | 永井 直人 様 |
| 安藤 貴彰 様 | 河野 鷹斗 様 | 服部 武司 様 |
| 生田目 一広 様 | 小泉 信也 様 | 早川 和子 様 |
| 池田 等 様 | 小山 陽市 様 | 廣瀬 義信 様 |
| 池田 緑 様 | 今道 一郎 様 | 古澤 正樹 様 |
| 石山 重喜 様 | 斎藤 哲男 様 | 水谷 豊 様 |
| 井上 和也 様 | 阪本 敦子 様 | 森田 雅之 様 |
| 今村 勝利 様 | 佐々木 弘克 様 | 山本 直輝 様 |
| 小野寺 茂之 様 | 佐藤 公一 様 | 吉澤 和明 様 |
| 加藤 徳浩 様 | 佐野 裕 様 | |
| 匿名希望者 様 21名 | | |

・スポーツ振興支援募金

山本 直輝 様 安藤 幸次 様 匿名希望者 様 3名

ご芳名は、五十音順に掲載させていただいております。2019年4月～2020年1月末日までにご寄付いただいた方を掲載しております。引き続き、本学へのご支援を随時受け付けております。本学の一層の充実と発展のために、寄付金募集の趣旨にご賛同賜りたく、よろしくお願ひ申し上げます。

■インターネットによるお申込み

駿河台大学ホームページ寄付金サイト

<https://www.surugadai.ac.jp/about/kifu/>

検索サイトを利用する場合は「駿河台大学 寄付」で検索してください。

◎月々1,000円より、毎月もしくは希望する月を指定しての自動寄付も

可能です！

◎特に支援したい運動部を指定して寄付することが可能です。



■振込用紙によるお申込み

電話 042-972-1191 (財務課 9:00～17:00/日曜除く)

メール zaimu@surugadai.ac.jp

ご氏名とご住所をお知らせください。専用の振込用紙をお送りいたします。

◎特に支援したい運動部を指定してお振込みすることが可能です。

●本学へのご寄付は、所得税制上の優遇措置を受けることができます。

●確定申告を行うことで寄付金控除により減税となります。

詳細は、左記ホームページをご覧ください。

(お問い合わせ先) 駿河台大学財務課 ☎ 042-972-1191

在学生から新入生へ メッセージ

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。これから始まる駿河台大学でのキャンパスライフ！期待もあるけれど不安もあるかと思います。そこで、駿河台大学で勉強に部活、サークル活動などキャンパスライフをエンジョイしている在学生から新入生へ向けたメッセージをお届けします！

経済経営学部

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます！

新しい生活への期待と不安が入り交じりっていることと思います。私も入学当初は不安でしたが、友達、先輩、先生たちのおかげでも楽しい学生生活を過ごしています！駿河台大学はやりたいことをとことんやらせてくれる場所だと思います。



経済経営学部3年
しまぬき ななこ
島貫 菜々子さん
横浜創学館高校出身

スポーツ科学部

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます！これから始まる大学生活に胸を膨らませていることと思います。今までと変わる環境に不安な部分も多々あると思いますが心配することはありません。駿河台大学は「愛情教育」を掲げており学生一人一人にしっかりとサポートをしてくれる大学です。大学生である自覚を持ち、有意義な大学生活を過ごしてください。



現代文化学部4年
まるもと たつや
丸本 達也さん
埼玉県立坂戸西高校出身

法学部

新入生の皆さんご入学おめでとうございます。

これから始まる新生活が楽しみな反面、不安を感じている人も多いのではないのでしょうか？大学生活では今まで以上に自発的な行動が求められる場面が多くあります。慣れないうちは私たち先輩が全力でサポートします。皆さんの大学生活が実りのあるものとなりますことを心から願っています。



法学部4年
いじま かずき
飯島 一輝さん
わせがく高校出身

メディア情報学部

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます！

大学生としての一步を踏み出すことになった皆さんですが、まだ実感を持っていないと思います。私も皆さんと同じ新入生だった時は右も左もスクールバスの停留所さえわかりませんでした。そんな自分の助けとなったのは大学での友達でした。一緒に講義を受けたり、お昼ご飯を共にしたり、同じサークルへ入ったりもしました。今でもその関係が続いています。皆さんが良きキャンパスライフを送れるよう応援しています！



メディア情報学部4年
さくらや ゆうた
櫻谷 雄太さん
西武台高校出身

心理学部

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私たちから皆さんに伝えたいことがあります。それは大学生活4年間の中で色々なことに挑戦し、自分がなにをやりたいのか、夢は何なのかを見つけることです。

この4年間というのは将来の為の準備期間でもあります。サークルやボランティア、留学など色々なことに興味を持って挑戦してみてください！

大学生活で不安なことが多いと思いますが、大学は楽しいことばかりです。なにかあったら気軽に声をかけてください！



心理学部4年
さかもと だいすけ
阪本 大典さん
帝京高校出身

2020年度 オープンキャンパス 学生スタッフ新規募集について

毎年、約45名の学生スタッフがキャンパスツアーや学生生活の紹介などを行い、『オープンキャンパス』を盛り上げています。駿河台大学の魅力を受験生の皆さんにアピールしてみませんか？今後、説明会を開催予定です。詳細はポタロウや学内掲示板等で別途案内しますので、興味のある方はぜひご参加ください。

(※対象者：学部1年・2年生)

高校生を対象とした
『オープンキャンパス』の
学生スタッフを募集します。



キャリアセンターを活用しよう！

キャリアセンターでは、入学から卒業までの間、就職活動の情報提供や就職ガイダンスの実施、公務員合格講座やキャリアカレッジ(資格取得講座)など、皆さんの進路選択や就職活動のトータルサポートを行っています。第二講義棟1階にあり、就職活動を行う3~4年生や大学院生だけではなく、1~2年生や卒業生もキャリアセンターを利用することができます。

就職活動全般の悩みはもちろん、「将来に対する言葉にできない不安や悩みの相談所」として、担当のアドバイザーによる個別面談を通し、一人ひとりとのコミュニケーションを大切にしながらより良い進路選択を応援しています。

面談スペース



キャリアセンター職員が皆さんと個別面談を行うスペースです。3年生からは一人ひとりに担当のアドバイザーがつき、面談を通じて皆さんの就職活動をサポートする制度があります！

パソコン



キャリアセンターには6台のパソコンが設置されています。求人票やインターネット情報など就職活動に関することを自由に調べることができます。

書籍



1週間3冊まで貸出可能です。採用試験で課される筆記試験対策、履歴書・エントリーシートの書き方、公務員試験対策など充実のラインナップです！

開室時間 月曜日～土曜日の9:00～17:00(休日・大学休業日を除く)

公務員ガイダンス

公務員は、仕事内容、待遇、福利厚生、公共性・安定性からみても、大変魅力のある職業です。「公務員試験」に合格するためには、計画を立てて対策をとることが重要です。本学では、公務員合格講座や、公務員・資格試験学習室など、皆さんを合格へと導くプログラムを用意しています。

公務員に少しでも関心のある学生は、公務員ガイダンスに参加しましょう！本学の公務員支援制度や公務員合格講座の内容、公務員の仕事や試験概要、公務員受験生の心構えなどをお話します。

公務員ガイダンス

ガイダンス日時が決定次第、ポタロウや学内掲示板等でお知らせします。

2020年度 公務員合格講座

◆教養試験対策

- 1～2年生向け…… 公務員準備講座
- 3年生向け…… 公務員受験対策講座
公務員直前実践講座[警察コース]
公務員直前実践講座[市役所・消防コース]
- 4年生向け…… 公務員過去問攻略講座



全学年対象 資格取得講座 「キャリアカレッジ」ガイダンス

資格取得は就職活動の際に自分の武器になります。それだけでなく、資格取得を通じて学生生活をより充実させ、今後の自信にも繋げることができます！

在学中に資格取得にチャレンジしたいと思う学生は、キャリアカレッジガイダンスに参加しましょう。当日は各講座の担当講師がブースに分かれて資格の説明会を行います。

宅建士(宅地建物取引士)

リテールマーケティング(販売士)検定2級

日商簿記検定3級

秘書検定2級

ITパスポート試験

介護職員初任者研修

経営学検定初級

保育士

ガイダンス日時が決定次第、ポタロウや学内掲示板等でお知らせします。

両講座の詳しい内容は、「資格取得講座キャリアカレッジ・公務員合格講座」パンフレットをご覧ください。パンフレットは、キャリアセンターのホームページからご覧いただけます。

<https://www.surugadai.ac.jp/career/>



協定校に留学してきました！

2019年度、本学と協定を結ぶ聊城大学(中国)、延世大学(韓国)、カリフォルニア大学サンディエゴ校(アメリカ)、モナシュ大学(オーストラリア)、ミュンヘン大学(ドイツ)の5校へ、長期派遣留学生として6人の学生が留学しました。今号では、聊城大学、延世大学で半年間を過ごした学生から、体験報告記を寄せてもらいましたので紹介します。

2019年度聊城大学交換留学生

現代文化学部3年

與那覇 龍馬

沖縄県立宮古高校出身

半年間の留学生生活を振り返って

私は昨年9月から交換留学で中国・聊城大学に留学しています。留学先の日本人学生は私一人だけで当初は不安が多かったのですが、他の留学生らと生活を楽しく送るうちに徐々にその不安は取り除かれ、今では中国文化のみならず他の外国の文化交流も行い充実した留学生生活を送っています。

留学生活ではその国ならではの出来事が体験できることも醍醐味の一つであり、私が体験したのは、スマホ決済が9割以上を占める中国において現金で支払いをすると店員に偽札かチェックされるという出来事です。日本で体験したことのない



左から5人目が與那覇さん

い出来事に、自分自身が偽札使用者と疑われ緊張で冷や汗をかいたのは鮮明に覚えており、今では思い出に残る出来事になっています。

私は卒業後、年々増加する中華圏からの訪日外国人を相手にした職に就きたいと考えています。そのために、残り半年の留学生活で自分の中国語のレベルをもっと向上できるよう日々勉強に励み、また今回の留学の機会を無駄にしないようたくさんの経験を積み、自分自身の成長に繋がられるよう頑張っていきたいです。
注)與那覇さんは現在、日本に帰国しています。



始業式での集合写真



聊城大学西キャンパス内の風景

2019年度延世大学交換留学生

現代文化学部3年

稲垣 咲穂

山梨県立甲府南高校出身

留学生生活を振り返って

4ヶ月間韓国へ留学してきました。この期間、観光客になり、現地人になりと、様々な立場で過ごしてきました。

観光客としては、フェスティバルへ足を運び、日本には無いものを買ひ、国内旅行をし、美味しいお店や、オシャレなカフェを探して過ごしました。

現地人としては、試験期間には、友人らと夕食を食べその足で24時間カフェへ移動し、朝方まで勉強をし、普段は寮周辺の食堂でご飯を食べ、出前を頼み、週末は友人らと華金を過ごし朝まで呑む日もありました。また、友人らと、クリスマスパーティーを開



エバーランドにて

くこともありました。

韓国では、バスキンという路上ライブが多く存在します。主に週末の夜に行われますが、日本とは違い、ステージを囲むようにして、皆ライブを見たり、足を止め、人だかりができます。また、公開サイン会を行うこともあり、芸能人が来ることもよくありました。

授業は、語学堂が毎日夕方2時間授業があり、講義は2つ履修し、充実した日々を過ごしていました。また、語学堂は毎日あるため、語学堂の友人らと過ごす時間が大半でした。

一生のうちで出会うはずのなかった人、留学を通じ出会うことができた友人はかけがえのないもので、不安だった留学生活の支えとなり、共に刺激しあいながら授業に励むことができました。

その友人らとは、日本に帰ってきた今でも連絡を取り続けています。



フェスティバル会場にて

グローバル教育センターでは、「国際交流パーティー」や、「留学経験者の話を聞く会」を通じて、留学経験者から直接話を聞く機会を設けています。日時・場所などは、ポタロウや学内掲示板で案内しますので、異文化交流や外国での生活に興味のある学生は、奮ってご参加ください。

新年度を迎える皆様へ

～各図書コーナー紹介～

メディアセンターでは利用者の皆さまに一冊でも多くの本を手にとっていただけるよう、バラエティに富んだ図書コーナーをご用意しております。

現在、3階には新生活応援フェアコーナーを設けています。春を迎え、がらりと環境が変わって戸惑っている方、新しい生活にわくわくして何かを始めたいと思っている方、いらっしゃると思います。そんな方々の一助になればと、学部ごとの学習に役立つ本や、ひとり暮らしのためのレシピ本、防災の本等、たくさん集めてみました。ぜひご利用ください！

他にも3階には、学生推薦図書、北欧文化、本屋大賞、受賞作品(芥川賞や直木賞)、その他ミニ企画(随時更新)のコーナーがあります。読む本に迷われたときにお立ち寄りいただくと何かのヒントになるかもしれ

ません。特に学生推薦図書コーナーは、メディアセンターで働く学生スタッフが学生の皆さんと同じ目線で選んだ本を展示していますので、貸出率の高い人気コーナーとなっています。

また1階ゲート入ってすぐの場所には毎月更新される新着図書コーナーがあります。面白そうな本を入荷するとまずはそこに並べていますので、ご覧になってみてください。

なお、「こんな本をたくさん読みたい!」「今話題のアレについて特集してほしい!」等のご意見もお待ちしております。もしかしたらその企画コーナーができるかも…?

SNSでも情報を発信しています。メディアセンターをより身近に、日常に取り入れていただきたいと思ひます。ぜひチェックしてみてください。メディアセンターホームページよりTwitter、Instagram、Facebookのページにアクセスが可能です。

詳細は右記のQRコードを読み取り、ご覧ください。



3階 新生活応援フェアコーナー



3階 本屋大賞コーナー



3階 学生推薦図書コーナー



1階 新着図書コーナー

観る前に読んでみよう! 総集編

4月からは各運動部の春季リーグ戦がスタートします。そこで、各競技のルール、見どころを選手のコメント付きでご紹介します!



駿大スポーツ情報

ラグビー



ラグビー部 クマール・チェトリ・イロジさん
現代文化学部2年・東京都立六郷工科高校出身

コンタクトや、広いフィールドを駆け回るスピード感などミラグビーにはスポーツのすべてが詰まっています!

基本ルール

- ピッチに立ってプレーする選手は1チーム15名、リザーブ(控え)は8名。1チームあたりの登録メンバーは合計23名。
- プレー時間: 前後半40分、その間のハーフタイムが15分以下。
- 得点方法は以下のとおり。
トライ: 相手のゴールラインを超えてボールを押さえる方法(5点)
コンバージョンゴール: トライ後にトライ地点の

- 延長線上でゴールキックを行う方法(2点)
※トライとコンバージョンゴールを両方決めると7点を獲得できます。
- ペナルティゴール: 相手チームが反則を犯した場合、その地点からゴールキックを行う方法(3点)
- ドロップゴール: ボールを地面にバウンドさせ、弾んだボールをキックしてゴールポストに入れる方法(3点)
合計80分間の試合を終え、より多くの得点を獲得したチームの勝利となります。

ハンドボール



ハンドボール部 川口 泰弘さん
現代文化学部4年・金沢市立工業高校出身

駿大ハンドボール部は人数が多いため、分が悪い試合展開にいても応援の力で巻き返していきるところが魅力です!

基本ルール

- ゴールキーパー1名とコートプレーヤー6名の、1チーム7名で行います。
- 前後半30分(計60分)のあいだに、より多く得点を取った方が勝ちというシンプルな競技です。
- 同点の場合は、前後半5分ずつの延長戦、それでも同点の場合は、7mスローコンテストで決着をつけます。(サッカーでいうPK戦)

フィールドホッケー



女子ホッケー部 西 瑞希さん
現代文化学部4年・埼玉県立飯能高校出身

スピード感のあるゲーム展開を観客に飽きさせないのがフィールドホッケーです!

基本ルール

- 11名2チームで対決し、相手のゴールにボールを入れて得点を競います。
試合時間は各15分の4クォーター制(計60分)で実施され、選手の交代は自由にできます。
- 時間内に決着がつかない場合は、シュートアウト(サッカーでいうPK戦のようなもの)が行われ、8秒以内でシュートを打たなくてはなりません。サッカーと異なり、キーパーはシューターに近づくことができ、これを5回繰り返して決着をつけます。

ご入学おめでとうございます！

この春、本学に入学する3人の期待のルーキーたちにインタビューしました。

【女子ホッケー部 (ポジション: DF)】 スポーツ科学部1年 ^{あくつ}阿久津 ^{ゆうり}悠季さん 栃木県立今市高校出身

－駿河台大学を選んだ理由

何度か試合を観戦したことがあり、その時に明るい雰囲気やプレーしている先輩方を見て、自分もこのチームでホッケーをしたいと思ったからです。

－ホッケーはいつ頃、どのようなきっかけで始めましたか？

父がアイスホッケーをやっており、小学校3年生の頃からアイスホッケーとは違うフィールドホッケーに興味を持ち、実際に体験してみると楽しかったことがきっかけです。

－ホッケーの素晴らしさを一言で言い表すとすれば？

多くの仲間とホッケーの楽しさや悔しさなど、様々な感情を共有できることです。

－高校時代最も心に残っている試合、場面を教えてください

高校2年の夏の関東インターハイ予選です。決勝戦は飯能高校と同点で決着がつかずシュートアウト戦になり、そこで1点差で負けてしまい関東2位通過となりました。とても悔しい経験でしたが、そのリベンジを3年生の時に果たすことができ、優勝できたことはとても印象に残っています。

－教えてホッケーのつらい部分を挙げるとすれば？

広いコートの中、ポジション同士の意思疎通



が上手にいかず、そのためにミスや失点をした時です。

－尊敬する人、影響を受けた人を教えてください

同じく駿大女子ホッケー部で高校の先輩でもある町田未来さん（現代文化学部4年）です。MFでゲームの中心選手としてゲームメイクをし、的確な指示やプレーに憧れています。ベストイレブンにも選ばれ、本当に尊敬できる先輩です。自分も未来さんのような存在になれるように頑張ります。

－駿河台大学での目標は？

スポーツ面では、自分の限界を超え、技術力をアップさせることと、大会でしっかり勝つことです。それ以外では、立派な社会人になるために、様々な経験と勉強をしたいです。

－趣味は何ですか？

アイスホッケー観戦です。地元アイスバックスというチームがあり、休日にはよく試合を観に行っています。

－卒業後の目標は？

大学に入っているいろいろなことを勉強する中で、進路を決めたいと思っています。

－駿河台大学と一緒に入学する新入生に一言お願いします

この記事を通して、自分のことを知っていただけたら嬉しいです。気軽に話しかけてください！！4年間よろしくお祈りします。

【ハンドボール部 (女子) (ポジション: GK)】 スポーツ科学部1年 ^{おかだ}岡田 ^{えま}愛麻さん つくば秀英高校出身

－駿河台大学を選んだ理由

関東大会の時に声をかけていただき、地元の先輩がいるということもあって体験に行ったところ、集合時の話や練習の雰囲気から惹かれたからです。

－ハンドボールはいつ頃、どのようなきっかけで始めましたか？

中学校です。幼馴染の先輩がやっていたことがきっかけです。

－ハンドボールの素晴らしさを一言で言い表すとすれば？

みんなが主役であるところです。

－高校時代最も心に残っている試合、場面を教えてください

高校3年で臨んだ関東高等学校県予選大会です。公式戦でずっと負け続けてきたライバル校に勝ち、所属校3年連続の関東大会出場を決められたからです。得点をみんなで喜び、失点をみんなで励ましあえた素晴らしい一戦でした。試合終了の笛が鳴った時、チームみんなが涙を流していました。これまで頑張ってきたよかつた、心から思えた瞬間でした。



－教えてハンドボールのつらい部分を挙げるとすれば？

走る、跳ぶ、投げる、声を出す、オフェンス、ディフェンスなど、やるものがたくさんあることです。

－駿河台大学での目標は？

スポーツの面では、自分のレベルアップはもちろん、部員と仲を深めて1部昇格を目指したいです。それ以外の面では、スポーツについてもっと深く、様々な観点から学び、これからの社会に貢献していけるような人材になれるよう、勉学に励みたいです。

－趣味は何ですか？

音楽を聴くことや、歌うことも好きです。

－卒業後の目標は？

卒業後も完全にスポーツと離れてしまいたくはないので、スポーツ関係の仕事、もしくは人の幸せに関する、笑顔を見られる仕事に就きたいです。

－駿河台大学と一緒に入学する新入生に一言お願いします

この記事が皆さんと話すきっかけになったらいいなと思っています。気軽に話しかけてください！4年間、一緒に頑張りたいです！よろしくお祈りします。

【駅伝部】 スポーツ科学部1年 ^{にいやま}新山 ^{としむね}舜心さん 鹿児島高校出身

－駿河台大学を選んだ理由

高校3年生の時に駅伝部の後藤コーチからお話を伺い、徳本監督の指導方法や練習内容に興味を持ち、自分もその指導を受けたいということと、自分の目指している体育教師になるための勉強ができる学部が新設されることから選びました。

－駅伝 (長距離種目) はいつ頃、どのようなきっかけで始めましたか？

中学ではバレーボールをしていましたが、中学3年生の時に助っ人として出た、県の駅伝競走大会で最終区を走り、その走りを高校の監督に見てもらいスカウトされて始めたのがきっかけです。

－駅伝 (長距離種目) の素晴らしさを一言で言い表すとすれば？

努力は報われるということです。

－高校時代最も心に残っている試合、場面を教えてください

高校3年生の県高校駅伝競走大会です。自分が1区を走り区間3位で襷をつなぎました。今まで指導してきてくださった先生方への感謝の結果で恩返しできたことが嬉しかったです。

－教えて駅伝 (長距離種目) のつらい部分を挙げるとすれば？

長い距離を走るため、集中力と忍耐力が必要なことです。

－尊敬する人、影響を受けた人を教えてください

メジャーリーグで活躍したイチローさんです。毎日同じ生活をして、自分なりのルーティンが続いているところがすごいと思っています。

－駿河台大学での目標は？

スポーツの面では、10,000mで28分台を出し、箱根駅伝を走ることです。学問においては、卒業後に教員になりたいので、勉強もしっかりやっていきます。

－趣味は何ですか？

街の風景を見ながら走ることです。

－卒業後の目標は？

高校の体育教師になることです。

－駿河台大学と一緒に入学する新入生に一言お願いします

4年間よろしくお祈りします。



大学で働いてみませんか？～学生スタッフ募集！！～ スキルアップと経済支援を目的とした「ワークスタディ制度」

大学では、教員や事務職員以外にも、多くの学生スタッフが働いています。本学では本人のスキルアップと経済支援を目的とした「ワークスタディ制度（通称ワクスタ制度）」を導入しています。事前に学生支援課にて登録いただき、学内の様々な部署が登録学生を対象に求人を行い、お互いの条件があった学生に学業に支障のない範囲で仕事をお願いしています。

- アルバイトが初めて。まずは学内で経験したい！
- 授業のすきま時間をうまく使って働きたい！
- 大学での仕事に関心がある！など

そのほか、授業や部活が最優先だから学外ではアルバイトできないなあと考えている皆さんも、ぜひ検討してみてください。

どんな仕事があるの？

授業のサポート、公開講座の受付や案内、パソコン相談員、大学の広報業務、事務作業のサポートなど。
毎週・毎月の定期的な仕事のほか、時期によっては1日～1週間の短期の仕事もあります。

申込方法

【登録】①学生支援課へ登録カードを提出 ⇒ ②求人に応募 ⇒ ③面接選考 ⇒ ④採用決定 ⇒ ⑤仕事開始！

【必要書類】ご父母（収入の多い方）の収入を証明する書類（源泉徴収票のコピー等）

※経済支援を目的としているため、奨学金と同様に家計基準の制限があります。

ワクスタ制度について詳しくは、QRコードからワクスタ制度の紹介ページをご覧ください。



実際に働く学生の声

情報系授業 学生スタッフ

私はパソコンの授業のサポートと、困っている学生の助けをしています。私はパソコンに触れることが大好きですが、人に教える能力は乏しかったため、この仕事を通して実践的に教えることを学ぶことができ、自分を成長させる機会になりました。

また授業外でも、関わりのある学生が良い笑顔で挨拶してくれて、とても良い気分が大学生活を送れる要因のひとつにもなっています。皆が問題を理解する喜びを近くで見られるので、「学び」の面白さと大切さを定期的に思い出させてくれます。



経済経営学部3年
中島 勤太さん
屋久島おおぞら高校出身



公開講座 学生スタッフ

私は公開講座の仕事をしています。内容は主に受付です。講座に参加される方の名前をチェックして受講料を徴収します。お金を扱うこともあります。初めは先輩が丁寧に教えてくれるためアルバイトをしたことがない人でも大丈夫です。また、隙間時間を利用して働くことができるので、部活などで忙しい人でも両立が可能です。

そして他学部の学生や先輩と話ができるため、学業の相談や学校生活の情報・知恵を得ることもできます。私はこの仕事を始めてから、コミュニケーション力と自分で考える力が自然と身についたと感じています。



メディア情報学部3年
滝澤 奈桜さん
埼玉県立所沢西高校出身



健康相談室

からだごと

こころの救急箱
カウンセラーのリリースコラム ③②

もしも、過去に戻れるのなら、あなたは、いつに戻りたいですか？

アニメや小説、テレビドラマでも、主人公が時を超えて過去や未来に行く物語は珍しいものではありません。机の引き出しやスポーツカー、電子レンジなどが出てくる作品を懐かしく思い浮かべる人もいるでしょう。タイムトラベル、タイムリープ、ループものなど、そのジャンルは、細かく見ると色々別れているようですが、最近では、記憶と知識を持ったまま、主人公が過去に戻って、求める結果にたどり着くまで、何度もやり直す作品が多いような気がします。

誰しも、過去に大きな失敗をしたり、人生の分岐点で迷ったりした経験の一つや二つは、あるものです。また、歳を重ねると、昔を懐かしく思い出して、同じ話ばかりしていることもよくあります。ですから、時に思い出話の一つとして、「もしも、あの時」と空想に耽（ふける）るのも悪くないかもしれません。

しかし、「もう一度やり直したい」「昔に戻りたい」と本気で願う、考え込むことがあるのだとしたら、今の状況が、それだけ「受け入れ難い」のかもしれません。

そうであるならば、あなたには、『あなたの物語』の時間を止めて、空想に耽るより、物語を先に進めることをお勧めします。そうすれば、次の展開が待っています。『あなたの物語』が、喜劇か悲劇か、冒険活劇か、はたまたトラベルミステリーになるのかは、まだ分かりません。今、決めつけるのは早計です。

これからの展開次第で、「これまでの出来事」の意味合いは変わります。そして、これからの展開は、主人公である、あなたの行動次第で変えることができます。

健康相談室 カウンセラー 有田 博昭



飯能市へようこそ！

～住民票の転入・転出手続きのお知らせ～

飯能市内に転入された方、もしくは市内で転居された方は、住み始めて14日以内に住民票の異動が必要になります。

本学では、飯能市からのチラシやポタロウ掲載により、手続きについてお知らせしております。あらかじめ地域の市役所で転出の届出を行い（郵送でも可）、転出証明書をお受け取りのうえ、次の受付場所で転入届を提出してください。手続きは右記のとおりです。

- 必要なもの
 - ①転出証明書（地域の市役所の市民課などで転出の届出をして発行されるもの。ただし、飯能市内での転居の場合は不要。）
 - ②本人確認書類（学生証、健康保険証）
 - ③マイナンバーの「通知カード」もしくは「マイナンバーカード」
- 受付場所 加治東地区行政センター、飯能市役所市民課等
- 受付時間 平日午前8時30分～午後5時15分
- ※お問い合わせ 飯能市役所市民課042(973)2112(直通)